

Wir sind Umweltschule 2023!

„Wir freuen uns sehr, dass wir in diesem Jahr zum ersten Mal Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule sein dürfen“, so Dagmar Rottbauer, Rektorin der Berta-Hummel-Schule Massing.

Im Rahmen der Klassensprecherversammlung im November wurde den Schülerinnen und Schülern der große Erfolg mitgeteilt. Bei der Auszeichnung handelt es sich um ein Projekt des Landesbundes für Vogel- und Naturschutz, bei dem jedes Schuljahr verschiedene Themenbereiche vorgegeben werden. Schulen können ihre Aktivitäten am Ende des Schuljahres beschreiben und einreichen. Anschließend entscheidet eine Jury, ob das besonders hohe Maß an Engagement in Sachen Umwelt reicht, um als Umweltschule in Europa / internationale Nachhaltigkeitsschule ausgezeichnet zu werden.

Im Schuljahr 2022/2023 befasste sich die Berta-Hummel-Schule Massing mit den Themen „Nachhaltige Entwicklung demokratische Prozesse in der Schule“ und „Nachhaltiger Konsum - ökologische und soziale Verantwortung“ in verschiedenen Jahrgangsstufen mit unterschiedlichen Beispielen. Im Bereich der demokratischen Prozesse wurde mit allen Beteiligten der Schulfamilie die Hausordnung erneuert. Im Rahmen des Themas „Demokratisierung“ kooperiert die Schule beispielsweise mit der Hans—Lindner-Stiftung und hält auch in diesem Jahr wieder eine Mitmachkonferenz #eure Zeit – Gerechtigkeit ab. Des Weiteren wurden in einem großen Projekt mit dem Eggenfeldener Künstler Michael Ziegler Kunstwerke zum Thema „Kunst schützt Umwelt“ die ökologische Verantwortung thematisiert.

Besonders das Engagement der gesamten Schulfamilie, die Schule in Richtung einer nachhaltigen Einrichtung weiterzuentwickeln und sich für Themen der Nachhaltigkeit einzusetzen, hob die Jury hervor. Neben einer Urkunde erhält die Schule eine Flagge aus recycelten Flaschen als Auszeichnung.

„Wir freuen uns sehr, dass unsere Bemühungen belohnt und wir als Umweltschule in Europa ausgezeichnet wurden. Wir wollen versuchen, die Auszeichnung auch im Schuljahr 2023/24 zu erhalten“, so Dagmar Rottbauer abschließend. Auch die Schülersprecherin Eva Huber zeigt sich erfreut und hat für das laufende Schuljahr mit ihrer SMV schon einiges geplant.